



Les yeux rivés au plafond, les visiteurs ont découvert des dessins conçus en direct.

Samedi, annonçant les dernières heures de l'exposition Chagall, une nocturne était organisée au Fonds Leclerc. En début de soirée, deux artistes contemporains sont entrés en scène pour une performance aussi étonnante que poétique.

Jusqu'au plafond des Capucins

Signée Antonio Contador, artiste, sociologue et Docteur en arts plastiques, la performance a été interprétée, en plein coeur de l'exposition, par Barbara Quintin. Déambulant entre les visiteurs, la jeune femme, d'une voix douce et posée, a déclamé ses textes. Des dessins projetés sur le plafond des Capucins, conçus en direct par Barbara Quintin via l'écran de son téléphone portable, ont étonné les spectateurs. Cette performance touchante et empreinte de poésie, créée pour l'exposition, aura marqué les esprits sensibles. Un bel hommage à Chagall.

Retrouvez **plus d'articles**

[Culture](#) [expo chagall](#) [Landerneau](#)